

Papua Terang: Lampu Solar Cell Marinir Habema Terangi Kampung Sokamu

Jurnalists Agung - PAPUA.PRESS.WEB.ID

Jan 23, 2025 - 14:59



YAHUKIMO- Dalam langkah nyata mendukung percepatan pembangunan di Papua, Satgas Yonif 6 Marinir di bawah Komando Operasi HABEMA melaksanakan program “Papua Terang”. Pada Kamis, 23 Januari 2025, prajurit Marinir dari Pos Halabok yang dipimpin oleh Kapten Mar Septian berhasil memasang lampu solar cell di area pemukiman dan jalan umum di Kampung Sokamu, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menekankan pentingnya memberikan perhatian kepada kebutuhan dasar masyarakat, termasuk penerangan publik. “Penerangan adalah kebutuhan mendasar yang membantu warga menjalankan aktivitas di malam hari dengan aman dan nyaman,” ujar Letkol Rismanto. Dengan dasar inilah, Pos Halabok memprioritaskan program pemasangan lampu solar cell sebagai solusi penerangan di wilayah tersebut.

Sebelum pelaksanaan, Kapten Mar Septian berkoordinasi dengan para pemimpin Kampung dan Tokoh Masyarakat Sokamu untuk menentukan lokasi-lokasi strategis pemasangan lampu. Proses pemasangan dilakukan secara gotong royong, dengan warga Sokamu turut membantu para prajurit Marinir. Berkat kolaborasi ini, pekerjaan yang direncanakan selesai lebih cepat dari target. Pada Kamis sore, lampu-lampu solar cell berhasil diuji coba dan langsung memberikan penerangan yang sangat dinantikan warga.

“Kami sangat senang. Puji Tuhan, jalan dan Honai kami kini terang. Terima kasih Komandan Marinir dan para prajurit. Tuhan memberkati TNI,” ujar Bapak Waipan Murib, salah satu Tokoh Masyarakat Sokamu, penuh rasa syukur.

Kegiatan ini mendapat apresiasi langsung dari Panglima Komando Operasi HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto. “Inisiatif program *Papua Terang* oleh Satgas Yonif 6 Marinir membuktikan komitmen TNI dalam memberikan pelayanan kebutuhan dasar masyarakat. Langkah ini tidak hanya meningkatkan kualitas hidup warga, tetapi juga mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua,” ujarnya.

Melalui program seperti *Papua Terang*, Satgas HABEMA menunjukkan bahwa pembangunan di Papua membutuhkan sinergi antara keamanan, kepedulian, dan semangat kemanusiaan. Langkah kecil ini menjadi pijakan menuju masa depan Papua yang lebih cerah, aman, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho